



Since 1972.2.24

帯広西ロータリークラブ

会報

THE ROTARY CLUB OF OBIHIRO WEST
Weekly Report

<http://www.tokachi.co.jp/wrotary/>



6

2008, JUNE

第1768回例会

平成20年6月19日



2008年6月 ロータリー親睦活動月間



会 長	茨木 雅敏	広報委員長	奥 敏則
副 会 長	近藤 誠勝	広報副委員長	小甲 哲士
副 会 長	千葉 清孝	委 員	渡部 省一
幹 事	三野宮 功	委 員	久保 且佳
会 計	大沢 剛	委 員	田中 利昭
S A A	本田美喜男	委 員	北川 勝啓

■会長報告

会長 茨木 雅敏



こんにちは、本日も報告事項だけになります。先週も案内しましたミャンマーのサイクロンの義援金を今日まで集めています。よろしくお願ひします。新入会員の八代さんの件ですが、異議がありませんでしたので入会の手続きに入ります。入会は、次年度第一例会の予定となっています。岩手・宮城地震の義援金についても、要請がきましたら次年度あらためて報告します。

たいまつ宣言

この「たいまつ宣言」は創立30周年にあたり、西ロータリークラブの創立の心を知るところから発し、我々が未来へ向けての道標とするものである。たいまつのように我々の行く道を照らし、明るい未来へと導くものである。

- 1.我々は 垣根のない交流を目指し 友情の輪を拡げる
- 1.我々は 他に依存することなく 自らを発する
- 1.我々は 常に変革をもって 行動する
- 1.我々は 自己の研鑽の為に 真の奉仕を実践する
- 1.我々は 生涯現役であり 活動に引退はない

■出席状況報告

月/日	5/8	5/15	5/22	5/29
例 会	1762回	1763回	1764回	1765回
総会員数	72名	72名	72名	72名
計算に用いる 出席数	65名	65名	65名	65名
ホームクラブ出席	49名	43名	44名	48名
メークアップ参加	14名	19名	16名	14名
欠 席 者	2名	3名	3名	3名
出 席 率	96.92%	95.38%	92.30%	95.38%

■今月の主な行事

- 6月 5日 誕生・結婚祝
- 12日 理事・委員長退任挨拶
- 19日 会長・副会長・幹事退任挨拶
- 26日 スポーツ大会・年度最終夜間例会



点鐘
開会宣言
国歌斉唱
ロータリーソング（我等の生業）
（会食）

茨木雅敏会長
深澤知博副SAA

会長報告
会務報告

茨木雅敏会長
三野宮 功幹事

①帯広東RC、年度末最終夜間例会開催のご案内
日時 平成20年6月24日(火)午後6時30分

②帯広RC、年度末最終夜間例会開催のご案内
日時 平成20年6月25日(水)午後6時
場所 ホテル日航ノースランド帯広

③帯広西RC、年度末最終夜間例会開催のご案内
日時 平成20年6月26日(木)午後6時30分
場所 北海道ホテル

※親睦スポーツ大会のご案内

1. パークゴルフスタート10時00分
場所 チロットパークゴルフ場（幕別百年記念館内）
2. ゴルフスタート 8時35分（午前の部）
12時28分（午後の部）
場所 帯広国際カントリークラブ

④帯広北RC、年度末最終夜間例会開催のご案内
日時 平成20年6月27日(金)午後6時30分
場所 ホテル日航ノースランド帯広

⑤帯広南RC、年度末最終夜間例会開催のご案内
日時 平成20年6月30日(月)午後6時
場所 北海道ホテル

委員会報告

出席委員会 平田利器委員長

出席率100%表彰35年 井上昭次会員
25年 柴田和明会員
10年 森 賢伸会員
永年在籍表彰35年 井上昭次会員
30年 斉藤憲生会員
25年 細川周作会員
25年 柴田和明会員
10年 佐々木嘉晃会員
10年 村田篤彦会員



ニコニコ献金

親睦活動委員会 安原明彦委員長

横山明美会員 還暦祝いありがとうございます。
本田美喜男会員 1年間会場監督でお世話になり有難う御座いました
久保忠正会員 体に貼って禁煙するニコチネルパッチが新発売になりました。taspoカードお持ちの方には、さらに割引中です。
平田利器会員 会員皆様方の御協力御理解のおかげで無事出席委員長を終了することができます。ありがとうございます。
中島久司会員 健康増進委員会、1年間ありがとうございます。結婚記念のお祝い誠にありがとうございます。
中山廣雄会員 米山奨学会特別寄付御協力ありがとうございます。
安原明彦会員 旭山動物園やクリスマスパーティー、たくさんの方の会員、家族の方、会長、幹事、親睦のメンバーに支えられ1年間無事親睦委員長をつとめることができました。ニコニコ献金も含めありがとうございます。
堀 修司会員 クラブ奉仕担当理事としての1年間ありがとうございます。
三野宮 功会員 1年間、御協力ありがとうございます。
茨木雅敏会長 会長エレクトから2年間、会員皆様のご協力に支えられ、何とか無事終えることができました。誠にありがとうございます。
渡部省一会員 還暦を祝っていただきありがとうございます。喜寿に向けて永生します。

プログラム

「会長・副会長・幹事退任挨拶」

安原明彦委員長

1年間親睦活動委員長を務めさせていただき、非常に楽しく委員会メンバーにも恵まれいい思い出ばかりです。心がけていたことは、なるべく早く来て会員の皆様を笑顔で迎えることでしたが、ほぼできたのではないかと思います。会長、幹事を含め、非常にやりやすい環境でさせていただき、充実した気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。



三野宮 功幹事

皆様に支えられた1年でした。クラブ幹事と地区委員長の2足のわらじとなり、皆様にご心配をおかけしました。幹事だからといって、特に指示したことはありません。各役員、理事、委員長の方には、自分たちのやるべきことを十分理解し、担当例会やそれぞれの活動をしていただいたことに深く感謝しています。幹事をしていて、1つだけつらかったことがありました。それは、IMのカラオケ大会に出されたことでした。わたしは、見かけより小心でして、ステージに出るまではアルコールの力を借りたりもして、心を落ち着かせるのが大変でした。しかし、皆様方のペンライトの応援により勇気づけられました。いたらないことが多々ありましたが、皆さんが広い心で許していただきました。ありがとうございます。1句で最後の言葉とします。「幹事なら、心は広く、丸くなれ」



千葉清孝副会長

近藤副会長と連絡を取り合って必ずどちらかは、例会に出るようにしようということでやってきました。茨木会長、三野宮幹事のま近でクラブ運営を拝見して、すばらしいなあと思うと共に勉強させられた1年でした。1つ心残りだったことは、茨木会長が欠席した2回を、私も2回とも欠席したために点鐘できるチャンスがなかったことです。担当の理事、委員長の皆様には、すばらしい活動実績を残していただきましたことを、厚く御礼申し上げます。会員の皆様には、1年間後支援いただきありがとうございます。



茨木雅敏会長

当初、クラブの予算組で今年度ニコニコを一般会計から特別会計に移しました。実質80万円の予算を減らさなければならぬ状況になりました。例会の出席率は問題ありませんが、各委員会の活動に関する予算が少なすぎたような気がしています。今後、ニコニコを奉仕部門にまわすのであれば、取り決めが必要であると思います。今年は、柴田会員がガバナーノミニーになられましたので、クラブの活性化を考える1年にしたいという思いで取り組んできました。特に親睦活動委員会が、家族野遊会で旭山動物園を企画し実施しました。この企画も西クラブだからできたのではないかと、またこの一番いい年度にあてられたからできたのではないかと、と思っています。「楽しめるクラブ活動と魅力あるクラブ作りを、全員で！」のスローガンは、例会の充実と言うことありませんし、各委員会も十分に活動していただきました。クラブでは、継続性のある事業がなかなか無かったのですが、植樹は喜ばれますしこれからも続けてほしいと思います。委員会の取り組みを全員でということ、予算上1回だけですが、委員長、副委員長合わせてのクラブ協議会を行いました。委員会構成を考える上で、副委員長や委員を何年かまわすことが継続性の点からも必要ではないかと考えています。財団、米山についても、たくさんの方の皆様に協力いただきました。会長報告は、主にロータリーのことを話そうと思いました。それで、月曜日から水曜日の夕方あたりで、会長報告を考えていました。週によっては、うまくいかない報告もあったかもしれませんが、1年間ありがとうございます。

閉会宣言
点鐘

深澤知博副SAA
千葉清孝副会長